
Botucatu, 28 de Setembro de 2014.

Ao ilustríssimo Vereador,

Reinaldinho

REF: DO REQUERIMENTO 879 DE 15/09/2014

819
Em resposta ao requerimento n° Gli!E informamos que a SEMUTRAN

realizaremos estudos técnicos e financeiros para viabilização de tal solicitação.

Atenciosamente; .

Vice te Silvio Ferr do

Secretário de Mobilidad r ana


